

Felix Hein

Es sind die kleinen Momente, die kurzen Gespräche, die Platz finden in den Songs von Felix Hein. Themen, die seine Mitmenschen bewegen, teilweise autobiographisch, verbindet er nun mit EDM Sounds und leicht trappigen Beats. Seine neue Single „Weil du lebst“ ist eine Zusammenarbeit mit DJ und Produzent CakeMan – und das Ergebnis des Zusammentreffens von Singer Songwriter und DJ. Entstanden ist ein tanzbarer Song, der trotzdem dem authentischen Singer Songwriter Stil von Felix Hein treu geblieben ist.

Nachdem die vergangenen Jahre die akustische Musik mit ruhigen und melancholischen Melodien im Fokus stand, eröffnet er nun durch die Energie der EDM Sounds neue Gegensätze und ermöglicht sich andere Ausdrucksarten.

Seine Liebe zur Musik entdeckte Felix Hein erst recht spät – mit 17 Jahren holt er aufgrund einer Sportverletzung die alte Gitarre seines Vaters aus dem Keller. Schnell merkt er, dass die Musik etwas Besonderes für ihn ist, er dort seine Gefühle und Gedanken ausdrücken kann. Das erste hochgeladene Cover auf YouTube sammelte eine halbe Millionen Aufrufe, er begann zeitgleich seine ersten eigenen Lieder zu schreiben. Ohne sein Wissen meldete seine Familie den damals 18-Jährigen bei dem Wettbewerb „Tontalente“ im Rahmen des Eurovision Song Contests an, wo er sich gegen 300 Bewerber durchsetzen konnte. Zwei Jahre später gewann er zudem das Publikumsvoting zum Filmsongcontest von Matthias Schweighöfer zum Film „Vaterfreuden“. 2015 folgte ein weiterer Höhepunkt: Der gebürtige Düsseldorfer ging mit dem mittlerweile verstorbenen YouTube-Star Christina Grimmie auf Deutschlandtour. Seine letzte Single „Feuer“ entstand im darauffolgenden Jahr.

In Zusammenarbeit mit Stanfour-Gitarrist und Echo Jazz Gewinner Heiko Fischer schrieb Felix Hein zwei weitere Lieder, die ebenfalls in diesem Jahr veröffentlicht werden. Eine Kombination zweier Künstler, auf die man sich bereits jetzt freuen kann.